

27/02/2025 \$507.619 Vpe pág:

Tirada: \$1.370.325 Difusión: Vpe portada: \$1.370.325 Ocupación:

Audiencia

12.000 3.600 3.600 37,04%

Sección: los sauces Frecuencia: 0



Pág: 2

Perpetraron nuevo ataque incendiario en Los Sauces

En esta oportunidad los antisociales, que dejaron tras de sí algunos panfletos, quemaron dos maguinarias y se robaron dos camionetas

Neimar Claret Andrade

Durante la jornada de ayer miércoles 26 de febrero, un grupo de antisociales perpetró un nuevo ataque incendiario que, en esta ocasión se registró en la comuna de Los Sauces y durante el que quemaron dos maquinarias forestales pertenecientes a la empresa Santa Rosario, que presta servicio a CMPC

El prefecto de Carabi-

Manuel Aravena, explicó que los tres encapuchados armados intimidaron a trabajadores forestales, para luego rociar con líquido acelerante las dos maquinarias, prenderles fuego y huir del lugar en dos camionetas pertenecientes a la empresa, que sustrajeron.

Asimismo detalló que afortunadamente no se registraron lesionados en el hecho y que, en el lugar, se encontraron panfletos.

Al poner en conocimiento a la Fiscalía de primeras diligencias, esta dispuso que el traba-jo pericial en el lugar lo realizará LABOCAR y el investigativo, OS-9 de Carabineros Araucanía.

Al respecto, el diputado Miguel Mellado manifestó que tras este nuevo atentado "el gobierno se hincha el pecho porque bajaron 47% los atenta-



de Defensa hace poco en La Araucanía destapando champaña por el 47%, mientras se ríen los terroristas de lo que dice el gobierno y el gobierno se ufana de la pega que hace

está salvando los muebles y las policías, con lo que hacen, con el freno de mano que le coloca el gobierno".

Finalmente indicó que "ya es hora de que se colargos, pues si esto llegó para quedarse, mientras no se vava a buscar a estas hordas terroristas y se termine con ellos, va a ser muy difícil que haya paz aquí en la región de La